
Protokoll zur Sprechersitzung des Verkehrsausschusses vom 
31.08.2020 

 

Teilnehmer*innen der Fraktionen: 

Name Fraktion  
Herr Sülberg GRÜNE 
Frau Naujokat SPD 
Frau Petersen CDU 
Herr Strasser DIE LINKE 
Herr Batenhorst AfD 

 
 

Teilnehmer*innen der Verwaltung: 

 
Name  
Herr Olshausen  
Herr Hahn 
Herr Schröder (PK21)  
Herr Lühr (PK25)  
Herr Bastian (PK26)  
Frau Körner  

 
 
Thema Sachstand 

Eingabe Notkestraße 
 
 
 
 
 
 
 

 

Herr Lühr berichtet, es werde geprüft wie viele Fahrzeuge zu 
Spitzenzeiten in der Straße führen und wie viele Personen in 
dieser Zeit die Straße querten. 
Geschwindigkeitsüberschreitungen seien hier vom zuständigen 
Polizeikommissariat zunächst nicht wahrgenommen worden. 
Dies solle jedoch überprüft werden. Die Unfallzahlen für diese 
Straße seien unauffällig.  
 
Der Petent erhält die Ergebnisse der Messungen zur 
Kenntnis. 
 

Eingabe Parksituation in 
der Mottenburgerstraße 

Herr Olshausen erklärt, dass der Beschluss zu Ottensen Macht 
Platz auch die umliegenden Straßen miteinbeziehe. Die 
Erneuerung der Linien für die Parkplätze sei beauftragt.  
 
Er sichert zu, in der nächsten Sitzung des 
Verkehrsausschusses über einen aktuellen Sachstand zu 
berichten.   
 

Eingabe Einbahnstraßen 
& Kreuzung Bahrenfelder 
Straße – Friedensallee – 
Bergiusstraße 

Herr Schröder erläutert, nach einer aktuellen Prüfung sei 
festgestellt worden, dass die Beschilderung vieler 
Einbahnstraßen im Bezirk nicht ausreichend sei. Die betroffenen 
Einbahnstraßen würden nun benannt, um eine einheitliche 
Beschilderung sicherstellen zu können. Dies werde in den 
nächsten Wochen aufgearbeitet. 
 
Herr Olshausen sichert zu, die Beschilderung an der benannten 
Kreuzung sowie die vorhandene Rechts-vor-links-Regelung zu 
prüfen.  
 
Die Ergebnisse werden dem Verkehrsausschuss sowie der 



Petentin zur Kenntnis übermittelt. 

Eingabe 
Verkehrssituation an der 
Tankstelle Von-Sauer-
Straße 

Herr Lühr erklärt, die geschilderte Problematik sei dem 
Polizeikommissariat zuvor nicht bekannt gewesen. Die von der 
Tankstelle herunterfahrenden Fahrzeuge blockierten sowohl den 
Gehweg als auch die Straße. Diese Situation sei jedoch schwer 
lösbar. Der zuständige Stadtteilpolizist werde sie weiter 
beobachten und wenn nötig eingreifen. 
 
Auf Bitten von Herrn Sülberg, wird das Bezirksamt mit dem 
Pächter der Tankstelle einen Gesprächstermin vereinbaren, 
um ggf. eine Verbesserung für die Ausfahrt der Tankstelle 
zu erreichen. Dem Verkehrsausschuss wird darüber 
berichtet. 
 

Eingabe 
Verkehrssituation an der 
Rissener Landstraße 

Herr Bastian berichtet, bei einer Prüfung der beschriebenen 
Situation sei festgestellt worden, dass bei den Überholvorgängen 
vorbei an den parkenden Fahrzeugen, genügend Platz zum 
Ausweichen vorhanden sei. Nach einer Unfallanalyse der letzten 
Jahre, schätze das Polizeikommissariat diese Stelle nicht als 
Gefahrensituation aufgrund von zu hoher Geschwindigkeit ein. 
Aus Sicht der Behörde für Verkehr und Mobilitätswende sei eine 
Ausweitung von Tempo 30 ab dem Kreisverkehr nicht möglich, 
da der ÖPNV hier Vorrang habe. Es liege somit keine 
Rechtsgrundlage für die Einrichtung von Tempo 30 vor. 
Er sichert zu, diesen Abschnitt für eine 
Geschwindigkeitsmessung vorzumerken. 
 
Das Amt schlägt vor, die Fertigstellung des Kreisverkehrs 
abzuwarten, um die Situation dann neu einschätzen zu 
können. 
 

Eingabe Fertigstellung 
Tinsdaler Kirchenweg 

Herr Bastian erklärt, es gebe keine beabsichtigte Priorisierung 
des Verkehrs. Die Beschilderung sei nach den 
Umbaumaßnahmen nicht verändert worden. Die Einrichtung 
einer Tempo-30-Strecke im Sülldorfer Brooksweg sei vor kurzem 
geprüft worden. Die Voraussetzungen lägen nicht vor.  
 
Er sichert zu, die Notwendigkeit des Hinweisschildes 
„Zentrum“ zu überprüfen. 
 

 
 
 
 
 
 


